
                                     

 

                                       ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  1 

Anno Scolastico 2015/2016  

L’anno 2015, il giorno 10 settembre, alle ore 16.30, convocato nei modi previsti dalla legge, 

presso i locali dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per 

discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Saluti del Dirigente Scolastico 

2 -Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

3- Assegnazione docenti alle classi prime 

4- Stato avanzamento dei lavori PON-FESR-ASSE II 

5- Varie ed eventuali. 

 Sono presenti alla seduta:   

 la D.S.  Lombardi Annalisa        

 il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

 per la componente genitori:, Gnarra M. R., Santangelo Domenico ( ass. Magliocca, Lerro, 

Calderola, Izzo, Durante) 

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Lerro Anna, 

Notarstefano Rita, Nasta Carmelina (ass. Cerreto, Gallo); 

 per il personale ATA : Cardillo Elvira, Santo Caterina 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il 

Presidente dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

                 Punto n. 1 ----- Saluti del Dirigente Scolastico------ 

La neodirigente dott.ssa Annalisa Lombardi porge i saluti al Consiglio e auspica una 

collaborazione reciproca per il bene della scuola e soprattutto degli alunni. 



La stessa informa della surroga effettuata per le dimissioni dal Consiglio del sig. Amicone; la 

nuova rappresentante dei genitori sarà la sig.ra Calderola. 

      Punto n. 2 ----- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente----- 

Si procede alla lettura del verbale n. 8 del 29-06-2015.  

Alle ore 16,44 entra in assemblea il sig. Izzo che chiede di ricominciare la lettura del verbale 

affinchè possa votare anch’egli per l’approvazione. 

Si ricomincia dunque la lettura dello stesso che viene  approvato all’unanimità. 

                                                       DELIBERA n. 1 

      Punto n.3------Assegnazione docenti alle classi prime ------ 

La D.S. precisa di aver sollecitato la convocazione del Consiglio per informare tutti i 

componenti che è sua prerogativa, prevista dalla legge, l’assegnazione dei docenti alle classi 

sulla base di criteri già individuati dai vari organi collegiali. Il sorteggio non è classificabile 

come criterio e di conseguenza intende eliminarlo ed avvalersi della norma che le dà la 

responsabilità dell’assegnazione dei docenti. Il Collegio dei docenti è già stato informato e si è 

espresso di conseguenza, all’unanimità, sulla necessità di eliminare il sorteggio dai criteri 

individuati. 

Il sig. Izzo si mostra contrariato e fa presente che in questo modo, secondo il suo parere, il 

Consiglio continua a non essere organo decisionale. Anche il presidente interviene sostenendo 

che il sorteggio è stato inserito tra i criteri per evitare ingiustizie e favoritismi, ma le 

docenti fanno presente che tale “criterio” ha determinato un forte calo delle iscrizioni alla 

scuola primaria.  La D. S. ribadisce con fermezza che intende avvalersi di questa prerogativa 

stabilita dalla legge anche come sua prima forma di assunzione di responsabilità del suo nuovo 

incarico. La stessa aggiunge che vigilerà su tutti gli interventi didattici, su tutte le scelte 

effettuate dai docenti e nel caso ritenesse opportuno spostare qualche docente da una 

qualsiasi classe per motivi oggettivi, sarà pronta con eguale fermezza a farlo. A questo punto 

la dirigente chiede nuovamente al Consiglio collaborazione e fiducia nel suo operato. 

Il Presidente chiede quindi le modalità dell’organizzazione delle nuove prime e la D.S. spiega 

che sarà effettuata una sorta di modulo, eliminando così l’insegnante prevalente, e che tutte 

le richieste delle famiglie possono essere soddisfatte. 

Dopo ampia discussione il Consiglio prende atto dell’eliminazione del sorteggio delle docenti 

per le classi prime e dà fiducia alla Dirigente per il bene di tutti gli alunni. 

La D.S. continua comunicando che nella giornata di ieri, 9 settembre, si è recata in 

Provveditorato per chiedere, senza ottenerlo, lo sdoppiamento della pluriclasse 1^-5^ che si è 

formata al TP, ed anche con l’iscrizione di nuovi alunni in prima si è fuori tempo limite perché 

l’organico è già formato. L’anno prossimo, con l’uscita degli alunni della classe quinta, 

sicuramente la futura seconda resterà autonoma. 



Il Presidente mostra perplessità su un adeguato intervento didattico nella pluriclasse ma l’ins. 

Nasta spiega che questo tipo di organizzazione è una realtà radicata in tutta Italia e le 

insegnanti sono in grado di gestire una programmazione su due classi. A questo proposito la 

D.S. comunica che ci sarà un potenziamento di organico con figure specializzate nel mese di 

novembre e sicuramente un’unità sarà utilizzata, in primis, nell’affiancamento delle docenti 

della pluriclasse. 

Si è impegnata, inoltre, nella ricerca di uno sponsor per procedere ad un’adeguata 

pavimentazione del cortile affinchè possa essere adibito a campo di basket: in questo modo si 

darà l’opportunità a tutti gli alunni, ma soprattutto quelli del T.P., di migliorare tutte le 

attività.  

Entra in assemblea, alle ore 17,32, il sig. Magliocca che subito chiede alla D.S. i criteri di 

assegnazione dei docenti alle classi vacanti. La Dirigente spiega che l’assegnazione sarà 

dettata da buon senso e non certamente da pressioni dei genitori. 

        Punto n. 4------ Stato di avanzamento dei lavori PON-FESR-ASSE II------ 

La Dirigente informa il Consiglio sull’esito dell’incontro tenutosi ieri, 9 settembre, con i tecnici 

coinvolti nel PON-FESR-ASSE II e dà lettura del verbale che verrà allegato al presente. 

In sintesi i lavori procederanno ancora fino alla fine di ottobre ma le attività didattiche 

potranno avere inizio il 14 settembre , come da avviso già affisso all’esterno dell’edificio 

scolastico, in quanto i bagni sono stati tutti rifatti tranne un gruppo al 2° piano; le zone di 

cantiere esterne per il completamento del fotovoltaico saranno limitate il più possibile, 

permettendo quindi anche l’utilizzo del cortile interno. Il giorno 14 sarà comunque effettuata 

un’ulteriore verifica da parte del responsabile della sicurezza. 

Il Presidente chiede notizie sui lavori effettuati sulla trave danneggiata al secondo piano e ne 

chiede adeguata certificazione da parte del direttore dei lavori. La D.S. informa che sono 

state scattate delle foto alla suddetta trave prima e dopo i lavori proprio per attestarne 

l’avvenuta  messa in sicurezza ma non è in possesso di una certificazione specifica . Il 

Presidente a questo punto richiede una ulteriore certificazione dal direttore dei lavori che 

attesti “ l’esecuzione ad opera d’arte del recupero strutturale della trave in questione”.  

Il sig. Santangelo chiede che per la sicurezza degli alunni e di tutto il personale della scuola 

vengano effettuati controlli sull’agibilità e sulla staticità  dell’edificio e nel caso non ci 

fossero certificazioni che attestino ciò propone la chiusura della scuola. La D.S. informa che il 

certificato di staticità è già in suo possesso e telefonicamente le è stata data l’autorizzazione 

necessaria dall’ASL. Ha richiesto ed è in attesa, inoltre, della certificazione antincendio ed 

anzi chiede ai signori consiglieri di intervenire sui VVFF affinchè intervengano fattivamente. 

 

 



A questo punto la D.S. presenta una mozione per l’inserimento di un altro punto all’o.d.g.: 

Punto n. 5------ CAMBIO RUP---- 

Il Consiglio d’Istituto approva la sostituzione della Dirigente Scolastica Annalisa Lombardi 

subentrata in funzione di RUP dall’1/09/2015 alla Dirigente Scolastica Annamaria Lettieri. 

            DELIBERA n. 2 

Punto n. 6 ------- Varie ed eventuali ------ 

A proposito di sicurezza la Dirigente comunica che i genitori non potranno più accompagnare i 

propri figli ai pianerottoli delle scale e che dovranno lasciarli all’entrata principale dove ci 

saranno addetti alla vigilanza per l’orientamento degli stessi. 

Il sig. Santangelo e il Presidente sono contrari a questa decisione in quanto le scale, secondo 

loro, sono troppo pericolose e con gli zaini pesanti i bambini rischierebbero di cadere. 

La D.S. e le docenti spiegano che la pericolosità sta nel viavai di genitori e alunni che salgono e 

scendono le scale e per quanto riguardo il peso degli zaini ci saranno maggiori controlli da 

parte di tutti. Solo la prima settimana i genitori degli alunni di classe prima potranno 

accompagnare i propri figli all’entrata delle aule.  

Il sig. Izzo propone di effettuare un periodo di prova  di un paio di mesi lasciando i bambini 

all’ingresso principale secondo la decisione della D.S. per poi ridiscuterne in caso di esito 

negativo. 

Il Consiglio concorda. 

L’orario scolastico per le prime settimane sarà provvisorio: 8,10 / 12,30 per la primaria;  

8 / 12,30 per la secondaria di primo grado; 8,20 / 12,30 per la scuola dell’infanzia. 

Non essendovi altri punti da trattare, il Consiglio si scioglie alle ore 18,40. 

F.to                                                                                            F.to 

La segretaria                                                    Il presidente   

Carolina Crisci                                                    Saverio Eliseo                                                          

 

 

 


